

La atención médica en casa sube en Granada y su cinturón un 11%

Los centros de salud realizaron 99.508 asistencias a domicilio en 2014. **El envejecimiento de la población es una de las causas**

Á. HUERTAS
ahuertas@20minutos.es / twitter: @angeleshuertas
20minutos

La población de Granada capital y su área metropolitana envejece y eso se nota en las cifras de atención médica de los centros de salud. Las consultas a domicilio pasaron de las 89.523 de 2013 a las 99.508 de 2014 (un 11,1% más), según Áurea Bordons, directora gerente del Distrito Sanitario Granada Metropolitano.

«Cada vez contamos con unos usuarios con más edad y, por lo tanto, con más problemas de movilidad», explica Higinio Almagro, delegado de Salud. «Esta situación provoca que haya más consultas en determinadas áreas sanitarias y más pacientes con varias patologías», añade.

En general, todas las asistencias de los centros de salud de la ciudad se han man-

7,6 millones en la provincia

Las asistencias en toda la provincia en 2014 ascendieron a 7,646 millones, frente a los 7,083 de 2013. En total, una media aproximada de 21.000 consultas diarias. Las mayoría de las asistencias fueron en Medicina Familiar (4,2 millones) y Enfermería (2,9). En Pediatría fueron 500.000. Además, hubo 743.000 urgencias, 200.000 procedimientos diagnósticos y 13.329 intervenciones de cirugía menor. En la provincia hay 330 centros de salud con 2.110 profesionales.

tenido o han bajado ligeramente. «Lo que es un buen indicador de que ciertas campañas de prevención y promoción de la salud están funcionando», comenta Bordons. En Granada y su área metropolitana, con

unos 143 centros de salud, han crecido levemente las urgencias asistidas (de las 385.667 de 2013 a las 387.689 de 2014).

Sin embargo, los médicos de Atención Primaria han tenido menos consultas, pasando de los 2,7 millones de 2013 a los 2,6 del año pasado. Igual que en Enfermería (438.141 frente a las 420.788) y Pediatría (1.683.583 en 2013 a 1.642.529 en 2014).

Uso adecuado

«Las cifras muestran», matiza Almagro, «que la población probablemente esté haciendo un mejor uso de este tipo de atención sanitaria».

En total, en el área de gestión sanitaria de Granada-Metropolitano en 2014 se llevaron a cabo 5,6 millones de consultas. El tiempo medio de espera por paciente fue de 13 minutos con cita previa y de 18 sin cita.

20 SEGUNDOS

Ordenadores gratis

La XIV campaña de *Ordenadores libres con software libre* de la Universidad ya está en marcha. Las asociaciones tienen hasta el 23 de febrero para solicitar material informático gratis. Más información: <http://osl.ugr.es/2015/02/09/6441/>.

Seis heridos en Albolote

Seis personas, entre ellas dos niñas de 3 y 9 años, un varón de 32 y una mujer de 35, resultaron heridas el sábado al colisionar dos turismos en Albolote.

Más funcionarios en prácticas

La Asociación Profesional de Funcionarios de Prisiones (APFP) ha reclamado que se asigne a la prisión de Albolote un número suficiente de los funcionarios en prácticas que van a salir de la promoción de la Oferta de Empleo Público de 2014 para « paliar la precariedad » que existe en materia de personal.



APRENDER SOBRE BONSAÍS

La Asociación Bonsái Alhambra inaugura sede en Las Gabilas, donde ha organizado una exposición. El colectivo también ofrece cursos sobre este arte floral. FOTO: AYTO. LAS GABIAS

Centro de Motril

La Oficina del Defensor del Pueblo Español mantiene su «preocupación» por las condiciones de habitabilidad del Centro de Primera Acogida y Detención de Motril, y alerta de la situa-

ción de estas instalaciones, ideadas en principio para albergar inmigrantes llegados en patera durante unas horas. La institución viene reclamando desde 2009 su cierre o la realización de obras de mejora.

Una imagen nueva
del centro
de Granada



AYUNTAMIENTO
DE GRANADA



LAC
Línea de Alta Capacidad

Un Transporte de Calidad para Granada